

第一町内会

第一町内会、香川自治会の皆様、新年あけましておめでとうござい
ます。新型コロナウィルス下での
生活も丸3年、収束にはもう少し
時間がかかりそうです。

昨年同様、本年も感染拡大防止
対策を図りながらの町内会活動と
なりますが、ご理解とご協力を宜
しくお願い致します。

昨年の世相を表す漢字に「戦」
が選ばれました。ロシアによるウ
クライナ侵攻が世界に暗い影を落
としましたが、面白い話題として
はサッカーW杯で強豪のドイツ、
スペインを逆転勝利で破ってグル
ープリーグを首位で突破、日本中
がその熱戦に湧きました。

本年は我が地域および皆様にと
って素晴らしい年になりますよう
ご祈念申し上げます。

第二町内会

○今年こそコロナウィルスとはお
別れしたいものです……と何年書
いているでしょうか？でも負けず
心も体も元気いっぱいいな一年にな
りますように！

定例役員会での検討事項

- 防災関連研修会への参加
- ・自主防災組織等リーダー研修会
(厚木) 2月18日
- ・防災リーダー養成研修会(市庁舎)
- 自治会会則の見直しについて

町内会へのアンケートを実施
○部会担当者の変更について
広報部会員及び環境部会員
○活動実施項目と予定の確認
・12月

- 17日 発電機等防災備品の点検
- 第一公園のテント等移動
- 24日 災害対応検討会 中止
- 25日 新組長の選出

第三町内会

昨年11月6日、組長と町内会役
員24名で今年度2回目の町内「防
災・防犯・美化パトロール」を実
施しました。

防犯カメラ、移動式消火ホース、
消火栓等の設置場所を確認しなが
ら路上のゴミを収集しての1時間
余りのパトロールでした。ポイ捨
てのごみ
がほとんど
無かつたの
にホッとし
て！

みなさんお疲れ
様でした
(安江)



揃いのベストでGO!

明けましておめでとうございま
す。第三町内会の皆様は新しい年
を迎えご健勝のこととお喜び申し
上げます。

新型コロナウィルス感染症が始
まってから3年を経過し、今年こ
そはと思っておりますが、なかなか
収束しません。今まで実施してい
た制限は緩和されましたが、依然
として感染者数は減っていない状
況が続いています。

町内活動としては、昨年11月に
駅前花壇の花の植え替えを実施し
ました。

12月の町内美化キャンペーンで
は、多くの方の参加をいただき、
花壇や駅周辺の草むしり、町内道
路に放置されているビン及びカン



町内会だより



第四町内会

少し遅いですが明けましておめ
でとうございます。

○第4町内会では、年に数度、第
一、第二防災倉庫の備品点検を行
っておりますが、点検を行っている
と、年月の変化を感じます。

期限切れ間近の乾パンやペッ
トホルのほか、年代物としては簡
易担架用の長棒や鍋や釜、除草用
の鎌、家屋倒壊から救助するため
の木槌、寒さを凌ぐための毛布な
ども少し前にはありません。

逆に最近のものではソーラー式
の蓄電池や投光器、カセットボン
ベ式のバッテリー、毛布に代わり
てアルミの防寒シート、簡易トイ
レなどのほかテントなどもかなり
軽量で組み立てやすくなつていて、
どんどん変化しているなと感じま

迎春

(上総)

香川駅前花壇を綺麗に!

香川駅前花壇は、駅構内敷地を
JRからお借りして、第三町内会
で年2回の花の植替えを行って
います。

写真の花壇のお花は、昨年の11
月に植え替えたものを、12月中旬
に撮影しました。

早くコロナが終息し、仲通り子
ども会の皆さんと植替えができる
ことを楽しみにしています。

写真手前のスイートアリッサム
は白い小花がたくさん咲き、花束
のようにこんもりと生い茂る姿が
愛らしいお花です。

冬から春にかけて花壇を豪華に
飾るのにふさわしいお花としてパ
ンジーも植え付けました。

●スミレとパンジーのちがいは？
◇スミレ・日本原産の植物で、女
性の名前にも使われるくらい可愛
らしい草花です。

◇パンジー・スミレを園芸用品
種改良した花で三色スミレと呼ば
れることがあります。

●11月定例役員会(11月5日)
議題
出席対象者 自治会長、副代表
町内会長、部会長

●12月定例役員会(12月3日)
議題
出席対象者 自治会長、副代表
町内会長、部会長

①自治会長の挨拶
湘北自治会連合会の活動報告
②会則改定について (総務)

③自主防災組織等リーダー研修会
参加について (総務)
④連絡事項ほか

(全部会、全町内会)
⑤その他

・茅ヶ崎市の犯罪について
・自主防災組織活動事例共有研修
会参加について(2月4日)

・防犯カメラの運用報告
・新型コロナウイルスの契約について
他

・民生委員の改選について 他